



Angeli IMMOBILIER

— DEPUIS 1964 —

4 Pièces

122 m²

Réf. 7130

760 000 €

St-Aygulf

Maison à vendre (83370)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe vue mer pour cette agréable villa provençale très bien entretenue. De plain pied elle se compose comme suit : entrée avec rangements, séjour avec belle hauteur sous plafonds et cheminée, cuisine ouverte équipée avec cellier/buanderie, salle à manger. L'espace nuit se compose de 2 chambres climatisées et 2 salles d'eau. A l'étage : lumineuse mezzanine et une grande chambre. Grande terrasse vue mer, jardin paysager de 780m2 environ avec jacuzzi. Construction 1988. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : www.georisques.gouv.fr

Stunning sea views from this charming, well-maintained Provençal villa. All on one level, it comprises an entrance hall with storage, a living room with high ceilings and a fireplace, an open-plan fitted kitchen with a pantry/laundry room, and a dining room. The sleeping area consists of two air-conditioned bedrooms and two shower rooms. Upstairs, there is a bright mezzanine and a large bedroom. A large terrace offers sea views, and the landscaped garden, approximately 780m2, includes a jacuzzi. Built in 1988. Information on the risks to which this property is exposed is available on the ...

ANGELI IMMOBILIER

621 avenue de la Corniche d'Azur - Villa Gabrielle - 83370 ST-AYGULF

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

